

# Wimpel macht sich auf den Weg

Gestern brach der Oberpfälzer Waldverein nach Georgenberg auf

**Schwandorf.** (rid) Erwin Mayer trägt den Wimpel des Oberpfälzer Waldvereins, OWV, voran. Ziel ist das 72 Kilometer entfernte Georgenberg im Landkreis Neustadt/WN. Dort findet am Wochenende die 80. Hauptversammlung des OWV statt, der Dachverband für 56 Zweigvereine mit 11 600 Mitgliedern ist.

Oberbürgermeister Helmut Hey übergab gestern die Vereins-Standard, die ein Jahr lang im Rathaus aufbewahrt war. So sieht es die Tradition vor. Der jeweils die Hauptversammlung ausrichtende Ortsverband, respektive dessen politische Gemeinde, bleibt bis zur Neuauflage im Besitz des Wimpels und verpflichtet sich, die Fahnenbänder im Jahr darauf zu Fuß zum nächsten Austragungsort zu bringen. 2008 war der Zweigverein Schwandorf Ausrichter des zentralen OWV-Treffens.

Die Delegation hat sich den Weg nach Georgenberg in drei Etappen eingeteilt. Der erste Abschnitt geht bis Pfreimd (23 km), der zweite bis Moosbach (32 km) und der dritte bis zum Ziel an der tschechischen Grenze. In Georgenberg wird die Schwandorfer Abordnung den Wimpel an den Veranstalter übergeben und am Festakt zur 80. Hauptversammlung teilnehmen.



Vorsitzender Erwin Mayer trägt den Wimpel des Oberpfälzer Waldvereins voran. Ziel ist das 72 Kilometer entfernte Georgenberg.

Bild: rid